

Bolivia otorga plenas garantías a carabineros chilenos detenidos



La Paz, 7 jul (RHC-PL) Bolivia otorga un trato acorde a las normas internacionales a dos carabineros chilenos detenidos, este viernes, cuando cruzaron ilegalmente la frontera en un vehículo patrullero a gran velocidad, señaló el Ministerio de Gobierno en un comunicado.

El suboficial Jaime Rubén Díaz y el cabo Nicolás Antonio Morales, fueron arrestados tras ingresar unos siete kilómetros al territorio nacional cerca del paso fronterizo Isma, en el hito 52 del departamento de Potosí, precisó esa dependencia.

Ambos carabineros perseguían un auto reportado como robado y portaban armas de fuego, entre ellos un fusil, una pistola y un revólver.

Las autoridades bolivianas garantizaron el respeto a los derechos humanos de los detenidos y actuaron de acuerdo a las normas internacionales, señala el texto.

Los dos uniformados fueron trasladados hasta un retén policial en la localidad de Uyuni, a cinco horas del lugar del arresto.

El viceministro de Régimen Interior, José Luis Quiroga, viajó a esa localidad para analizar el procedimiento legal que seguirá el país en este caso.

El hecho ocurre unos meses después de que siete aduaneros y dos militares bolivianos que combatían el contrabando fueran arrestados por carabineros y permanecieran injustamente presos durante tres meses en cárceles chilenas.

Los nueve bolivianos regresaron al país el 28 de junio luego de que las autoridades chilenas le sustituyeran la pena de tres años de prisión por una multa de casi 48 mil dólares y la expulsión del país.

El presidente de la Comisión de Justicia Plural del Senado boliviano, Milton Barón llamó a su gobierno a actuar en términos de hermandad y mostrar a Chile que Bolivia es un buen vecino.

Bolivia puede dar una demostración de que antes de judicializar los conflictos, los resuelve a través de la vía diplomática, dijo Barón.

La Paz y Santiago enfrentan un antiguo conflicto desde que en 1879 Chile invadió este país y le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

Este diferendo se dirime ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, al igual que el de los manantiales del Silala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134916-bolivia-otorga-pletas-garantias-a-carabineros-chilenos-detenidos>



Radio Habana Cuba